

NOUVEL ÉLAN POUR LE BRIT HÔTEL LE PARC VICHY

← Tous les carnets économiques

Publié le 24/06/2021



Depuis quelques semaines, le Brit Hôtel Le Parc Vichy arbore sa nouvelle enseigne, sur les rives bellerivoises de l'Allier. Cette résidence hôtelière 3 étoiles de 100 appartements et studios, a été reprise par Vincent Lanthony, un hôtelier expérimenté, qui mise sur le développement d'un site et d'une destination à fort potentiel.

Avec son parc arboré et sa vue imprenable sur les rives d'Allier, la résidence le Brit Hôtel Le Parc Vichy offre un cadre ressourçant, entre proximité des centres-villes de Vichy et Bellerive-sur-Allier et une tranquillité très appréciée. Encore plus connu sous son ancien nom « Le Parc Rive Gauche », ce site unique sur l'agglomération a été construit dans les années 70 et offre 100 studios et appartements, régulièrement rénovés, pour répondre aux attentes des clients d'aujourd'hui. Tous ont la particularité de proposer un coin cuisine, avec une kitchenette équipée d'une petite table de cuisson, d'un micro-onde, mais aussi de tous les ustensiles nécessaires à la préparation de repas.

Des prestations hôtelières viennent compléter cette liberté de séjour, avec notamment un service de petit-déjeuner en salle ou terrasse. Ce fleuron de l'hôtellerie locale a été racheté en mai de cette année par Vincent Lanthony, qui s'occupe également de la partie gestion, administratif et travaux. Laure Astorgue, à ses côtés depuis plusieurs années, a été nommée directrice de l'établissement.

Un entrepreneur inspiré

En reprenant le Brit Hôtel Le Parc Vichy, Vincent Lanthony n'en est pas à son coup d'essai. Formé à l'excellence de l'école hôtelière de Lausanne, cet entrepreneur affiche avec discrétion 30 années de carrière dans le milieu. Son parcours est pourtant impressionnant et riche d'une multitude d'expériences, notamment en management, qui ont forgé son sens de l'accueil et du service pour des clients du monde entier. « J'ai essentiellement dirigé des hôtels 3 ou 4 étoiles en France, comme à Val d'Isère, les Arcs ou en Normandie. En Slovaquie, j'ai dirigé le plus important 4 étoiles du pays et j'ai également travaillé en République Tchèque, dans la ville de Marienbad ou Mariánské Lázně en tchèque, qui concourt au patrimoine Mondial de l'Unesco auprès de Vichy. Si j'ai pu comprendre et m'imprégner de cultures différentes, la satisfaction client reste la seule priorité où que l'on soit dans le monde. J'ai également travaillé à Monaco et en Angleterre ». Fort de cette expertise, il achète son premier établissement en association à Dinard en 2000 et un restaurant à New-York, qu'il gèrera pendant 3 ans. Ses compétences seront ensuite enrichies par la direction des domaines viticoles du groupe Axa « Château Suduiraut » et « Château Cantenac Brown », avant de diriger entre 2005 et 2018, un hôtel de la chaîne Holiday Inn. En parallèle de ce poste de directeur, il rachète en 2017 l'hôtel de charme clermontois, Dav Hôtel, qu'il relance en quelques mois. Toujours à la tête de cet établissement, Vincent Lanthony a décidé de reprendre une deuxième affaire sur le bassin vichyssois.



Un potentiel à développer

« Pour moi, Vichy est l'une des grandes villes d'eaux à avoir su préserver son patrimoine thermal, en alliant les cures traditionnelles à la médecine préventive. L'agglomération vichyssoise a également un potentiel très intéressant. La rénovation de ses berges, sa vie culturelle, sportive, économique et commerçante en font une destination qui monte et vaut le détour. Vichy appelle toujours de belles images, dans la tête de nombreux touristes. La destination a tout du Resort, offrant des prestations cohérentes et complémentaires. C'est ce potentiel et la force du lieu qui m'ont conduit à acheter et je suis très heureux de cette reprise ! » insiste le nouveau dirigeant, qui salue également l'accueil privilégié qu'il a reçu des acteurs locaux (Vichy Communauté, CCI Allier, Initiative Allier, Vichy Communauté Développement...).

Pour booster la notoriété du site, Vincent Lanthony a fait le choix de s'appuyer sur une chaîne hôtelière française et indépendante Brit Hôtel. Créée en Bretagne dans les années 90, elle compte actuellement 150 établissements et plus de 6.000 chambres dans toute la France, dont le Brit Hôtel de Grignan de Vichy. « Brit Hôtel nous assure la force d'un réseau et la crédibilité et visibilité d'une marque référence, sans volonté d'uniformisation de nos hôtels. Nous restons totalement maîtres de notre organisation et gestion » explique le dirigeant, qui opère un repositionnement clair du Brit Hôtel Le Parc Vichy : une résidence de tourisme 3 étoiles, pour courts ou longs séjours, incluant des prestations hôtelières.



Travailler avec les acteurs locaux

Décidé à positionner son établissement en acteur majeur de l'hôtellerie du bassin de Vichy, Vincent Lanthony compte s'appuyer sur les acteurs locaux, pour un travail collectif : « En 10 ans notre métier a totalement changé et on doit aussi être désormais des professionnels du marketing et de la communication, en luttant contre l'hégémonie de grandes plateformes de réservations en ligne. Pour cela on doit accélérer et améliorer notre visibilité et reconnaissance. Ça ne sera possible qu'en travaillant en étroite collaboration avec tous les acteurs économiques, pour mieux vendre et exister dans le tourisme régional. C'est aussi l'occasion de se rencontrer, d'échanger sur nos pratiques et apprendre de chacun », décrypte celui qui est aussi administrateur du Comité régional du Tourisme Auvergne Rhône-Alpes. Ce dernier a donc déjà entamé des discussions et partenariats avec des restaurateurs voisins de son établissement, afin de proposer une offre variée à ses clients en quête de bons petits plats.

Investissements et vision d'avenir

Vincent Lanthony a profité du renouveau de la reprise pour recruter 3 personnes en plus des 6 employés, repris de l'équipe précédente. « On cherche encore à renforcer l'équipe avec le recrutement d'une personne en charge de l'entretien et des travaux quotidiens. Des postes de saisonniers peuvent également évoluer vers des CDI » annonce le dirigeant. Après la réfection de l'entrée, des enseignes et extérieurs, 3 grands projets vont se déployer dans les années à venir : la climatisation de toutes les chambres et espaces, la re-décoration progressive des appartements et studios et la réfection des espaces cuisine avec une montée en gamme des équipements. Des travaux de confort pour continuer à satisfaire ses clients.

Le dirigeant souhaite aussi accompagner le développement économique et sportif de l'agglomération, en accentuant son offre particulièrement adaptée aux sportifs, congrès ou séminaires. « Nos appartements équipés de cuisine sont adaptés aux régimes particuliers des sportifs, avec des frais limités, et le tout à proximité des grandes infrastructures sportives de Vichy Communauté. Nous offrons également une salle de séminaire pour une vingtaine de personnes, avec des services dédiés que nous souhaitons encore enrichir », complète Vincent Lanthony, qui constate un beau développement de l'activité ces dernières semaines. « Cette année passée nous a appris à être prudent, alors j'espère faire déjà aussi bien que mes prédécesseurs, tout en cherchant à continuer d'améliorer cette offre unique sur l'agglomération ». Une belle perspective d'avenir.

Brit Hôtel Le Parc Vichy

rue de la Grange aux grains 03700 Bellerive sur Allier

vichy@brithotel.fr

04 70 58 81 81

<https://hotel-vichy.brithotel.fr/>

